
Pièces 10 Pièces

Superficie 700 m²

Référence 7624572

Prix 45 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Nous sommes heureux de vous présenter cette villa de luxe exceptionnelle située

dans l'un des quartiers les plus recherchés de Saint-Jean-Cap-Ferrat, sur un terrain

de 4 800 mètres carrés magnifiquement  paysagé.  Cette  propriété  de 700 mètres

carrés  offre  une  vue  panoramique  imprenable  sur  la  Méditerranée  depuis  chaque

pièce.  La  villa  dispose  de  huit  chambres,  chacune  avec  sa  propre  salle  de  bain

attenante,  de vastes placards et  une vue panoramique sur  la  mer.  Les chambres

sont  spacieuses,  lumineuses,  avec  des  finitions  de  haute  qualité  et  des

équipements modernes. Le salon principal et la ...

Coldwell  Banker  Standing Realty  is  pleased to present  this  exceptional  luxury villa

located  in  one  of  the  most  desirable  areas  of  Saint-Jean-Cap-Ferrat,  on  a

beautifully  landscaped  4,800  square  meter  plot.  This  700  square  meter  property

offers breathtaking panoramic views of the Mediterranean from every room.The villa

has  eight  bedrooms,  each  with  its  own  en-suite  bathroom,  spacious  closets  and

panoramic sea views. The bedrooms are spacious, bright, with high quality finishes

and  modern  amenities.The  main  living  room  and  dining  room  open  onto  a  large

sunny terrace with stunning sea views. The ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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